



翔通信 4月号

泉第2チェリーこども園2025年4月3日発行

ご入園・ご進級おめでとうございます

窓から差し込む春の優しい日差しが子どもたちを包み込んでいるようです。

いよいよ新年度がスタートします。子どもたちは、新しいクラスや友だち、先生にドキドキ・ワクワク・ソワソワと色々な感情を抱いていると思いますが、すぐに慣れて毎日元気いっぱい園生活を送ってくれることでしょう。興味がどんどん膨らんでいくと、友だちとぶつかりあうこともできます。子どもたちの心を大切にして、丁寧な対応を心掛けていきたいと思っています。

ご心配やご不安などがありましたら相談下さい。お話を聞かせていただき、共に良い方向を考えていきたいと思っています。

この一年、子どもたちの成長を願い、保護者の皆さまと力を合わせて進んでいけるようにご協力をよろしくお願いいたします。

園長 中嶋 真理子

登園前の健康チェックポイント

朝、お子さんが元気か、体調不良のサインは出ていないかをチェックしましょう。目や鼻、耳、口、皮膚など体の中と外をつなぐ部分は異変を見つけやすいです。子どもはまだ自分の体調を的確に表現できません。ちょっとした不調のサインを見逃さないようにしていきたいですね。

目

- ・目やにや涙がでる
- ・充血している

耳

- ・気になり、耳を触る
- ・耳だれがでる

鼻

- ・鼻水、鼻づまりがある
- ・口呼吸をしている

皮膚

- ・ポツポツができています
- ・あかくはれている

うんち

- ・回数や色、かたさ、においがいつもとちがう



◆「疲れた」「痛い」と言う

おしゃべりが上手になっても、自分の体調を適切に言うのはまだまだ難しい年齢です。

腹痛ではないが具合が悪いときにお腹が痛いと言ったり、だるいことを疲れたと言ったりすることもあります。

◆姿勢が悪い

背中がぐにやりと曲がっている、ほおづえをつく、なんとなくしょんぼりしているなどは、疲れがたまっているサインです。

◆けんかが増える

大好きな遊びをすぐやめてしまう、友だちとのけんかが増えるのは、心の元気が減っているサインです。

入園・進級式

2025年度第10回、入園・進級式が1日(火)に行われました。雨交じりの寒い日となりましたが、沢山の方々に参加して頂き、式を盛り上げてくださりありがとうございました。

新しい環境に不安になっていた子どもたちもいましたが、先生たちからのお楽しみを観て、緊張がほぐれ、笑顔になっていた姿にほっこりしました。



お知らせ・お願い

- 毎月、避難訓練を実施しています。
初めは子ども達が不安がらないように、紙芝居や絵本を通じて、災害について話を聞きます。実際に非常ベルを鳴らし、非常時に鳴る音の意味を知ります。
- 登園時間は9時20分までとなっております。遅れる場合はご連絡下さい。
- 翔通信は月に1回、月初めに発行します。園と家庭とのかけはしになればと思います。

日	曜	行事予定
1	火	入園・進級式
2	水	
3	木	体育教室(きじ・つる)
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	避難訓練
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	誕生会
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	サッカー教室(きじ・つる)
23	水	
24	木	引き渡し訓練16:00~
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	昭和の日
30	水	